



OPERASI KETUPAT PROGO

560 Personel Siap Amankan Lebaran

UMBULHARJO—Hari raya Idulfitri 2024 tinggal menghitung hari. Jajaran Pemkot Jogja beserta *stakeholder* terkait mulai bersiap menyambut datangnya pemudik dan wisatawan dari luar daerah. Persiapan juga dilakukan oleh Polresta Jogja.

Kapolresta Jogja, Kombes Pol Aditya Surya Dharma memastikan jajarannya siap mengamankan Lebaran. Sebanyak 560 personel dikerahkan pada gelaran *Operasi Ketupat Progo 2024* yang akan dilaksanakan mulai 4 April hingga 16 April mendatang.

"Kami turut mengantisipasi berbagai macam kegiatan masyarakat teruma yang mudik, yang berwisata, saat takbir keliling, dan Salat Idulfitri," ujarnya saat jumpa pers di Balai Kota Jogja, Senin (1/4).

Aditya juga mengatakan pihaknya akan melaksanakan pengamanan pada 11 April 2024, tepatnya pada gelaran *Garebeg Syawal*. Sebab, kegiatan ini akan menjadi magnet tersendiri bagi wisatawan maupun pemudik. Polresta Jogja turut melakukan koordinasi dengan Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat maupun Pemkot Jogja. Kaitannya dengan penyiapan pengamanan maupun pengalihan arus. "Terutama rekayasa lalu lintas yang rawan laka padat, kami juga siapkan ada tim urai," katanya.

Di sisi lain, Aditya menambahkan nantinya akan ada empat pos terpadu dan pos pengamanan. Pos terpadu tepatnya di Pos Teteq Malioboro. Sementara, pos pengamanan ada di kawasan Tugu, Titik Nol Kilometer, dan GL Zoo. "Kami mohon dukungan dari warga kalau ada rekayasa lalu lintas mohon dipatuhi," katanya.

Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo mengungkapkan lebih dari 11 juta orang akan datang ataupun melintas di Jogja pada momen lebaran mendatang. Singgih memastikan Pemkot Jogja terus bersinergi dengan TNI maupun Polri untuk menciptakan suasana yang kondusif. Patroli akan terus digencarkan baik untuk upaya pencegahan maupun penindakan. "Kami mengoptimalkan Polsek dan menggerakkan hingga ke koramil," kata Singgih. (Aih Annissa Karim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 April 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005